

# Pal Warriors 2

## Das zweite Schuljahr

Von AkiraYukirina

### Kapitel 1: Vor dem neuen Schuljahr

Als die acht mit dem Schiff wieder in Mori ankamen gingen sie zu Moonlight um ihr Bericht zu erstatten. Im Büro warteten Moonlight und Herr Hijikata. Die acht erzählten den beiden alles und als sie fertig waren wurden sie von den beiden in den Unterricht geschickt.

"Das ist nicht gut das Sie nun bescheid wissen."

Sagte Hijikata während er mit der Faust auf den Schreibtisch von Moonlight schlug und mit den Zähnen knirschte als er und Moonlight wieder alleine waren. Die Blonde Frau seufzte.

"Wir hätten es ahnen müssen. Wir sollten, aber jetzt mehr den Fokus darauf legen das die Schüler stärker werden um uns besser verteidigen zu können."

Sagte Moonlight und nahm ein Smartphone in die Hand und wählte eine Nummer.

"Es ist ab morgen ein neues Schuljahr und wir brauchen neues Lehrpersonal."

Sagte sie und drückte dann den am anderen Ende weg.

Etwas später in dem Büro von Moonlight.

"Warum muss ich nur diese Kleidung tragen? Ich fühle mich so eingeengt damit."

Sagte ein Mann mit hell violetten Haaren, einem eher weiblichen Aussehen mit einem weißen Hemd, einer blauen Kawatte und einer schwarzen Anzughose. Hijikata seufzte.

"Warum sind die hier?"

Frage er peinlich berührt mit hochrotem Kopf und zeigte dabei auf die bunte Truppe von Erwachsenen die sich in Moonlights Büro angesammelt hatte.

"Nun ja, es waren die besten Lehrer die ich finden konnte und es waren damals die besten ihres Faches."

Sagte Moonlight und blickte ernst in die Runde.

"Aldus, Lysa, Myriel, du Hijikata und Shuna. Moment wo ist Shuna?"

"Shuna drückt sich mal wieder."

Sagte eine Frau mit langen violetten Haaren, magentafarbenen Augen in einem weißen Anzug und einem weißen engen Rock schulternzuckend.

"War ja mal wieder klar."

Meinte ein Mann mit grünen strubbeligen Haaren seufzend.

"Shuna nimmt nie irgendwas ernst."

Hijikata seufzte. Shuna war schon während seiner Schulzeit einer der sich vor wichtigen Sachen drückte die ihn nicht interessierten, das wusste er noch. Shuna war

ein Rebell und machte nur Probleme und trotzdem war er der beste was Waffenkunde und Magie und so anging. Hijikata sah sich im Raum um. Er selbst war der beste in der Kampfpraxis, also war Hijikata der Sportlehrer. Aldus war der beste Schneider und kannte sich mit der Geschichte und Religion und den Legenden in Pal am besten aus. Lysa war eine Meisterschmiedin, also würde sie die Kampftheorie übernehmen. Fehlte nur noch....weiter konnte Hijikata den Gedanken nicht denken, denn auf einmal kam etwas aus dem Fenster hinter seinem Rücken geflogen und er lag auf dem Boden. Auf Sougo stand eine jung aussehende Frau mit langen roten Haaren die zu zwei Zöpfen gebunden waren, gelben Augen, einem Hexenhut auf dem Kopf mit einer weißen Bluse, einem blauen Faltenrock bekleidet und einem Besen in der einen und einem Zauberstab in der anderen Hand. Die Frau lächelte und bemerkte Sougo nicht der gerade unter ihren Füßen begann sein Leben auszuhauchen.

"Es tut mir leid das ich zu spät bin, ich hab den nicht den Weg hierher erst nicht gefunden."

Die anderen sahen erschrocken die Hexenfrau an und diese blinzelte nur verwirrt. Bis sie es dann auch bemerkte.

"Hijikata! Geht es dir gut?"

Rief sie, ging von ihm runter und schüttelte ihn in der Hoffnung er würde aufwachen.

"Mai..."

Beendete Lysa unbewusst Hijikatas Gedanken. Die beste in den Wissenschaftsfächern. Mai die Hexe. Dachte Myriel so bei sich als Hijikata wieder zu sich kam und sich wieder hinstellte. Schusselig wie eh und jeh. Myriel lächelte. Jetzt sind alle wieder vereint.

"Auch wenn Shuna nicht da ist sollten wir jetzt alles weitere besprechen."

Sagte dann Moonlight als wieder ruhe einkehrte bei allen. Währenddessen belauschte Shuna die sechs. Er wandte sich dann genervt ab.

"Tsst, es ist doch immer das gleiche..."